



いそざき 哲史
参議院議員

いそざき議員 2/12参議院本会議にて代表質問
トランプ大統領との首脳会談に関する
総理帰朝報告に対して（テーマ：貿易、経済安全保障）

私たちの代表である、いそざき議員が日本の「国益」や、「ものづくり産業」を守り、発展させる提案をしてくれているよ！



▶ **関税（※）の議論をしっかりと進めるべき！**

（※）トランプ大統領は、米国の貿易赤字の解消に向けて新たな関税の導入を検討。2月18日時点で、自動車関税を「25%」にするとの考えを示している。仮に適用されると、現在2.5%から10倍の関税を企業が支払うことになってしまう！

▶ **メキシコへの関税措置と中小企業への影響**

メキシコ・カナダを含め北米全体で、自動車製造のサプライチェーンを形成している中、OEMとともに海外進出した中小企業も厳しい状況に置かれる！ **支援策が必要！**

影響される懸念事項

- ・メキシコ・カナダ経由での関税増を踏まえ、企業は「生産拠点やサプライチェーンの見直し」「代替の輸出ルートや価格の再検討」が必要に。
- ・関税増額分の、米国向け自動車の生産コストが上昇。企業利益の圧迫や、販売価格上乗せによる販売低迷が懸念。

▶ **米国からのLNG輸入（※）**

輸入に伴い、開発投資なども求められ、**エネルギー価格高騰となれば企業や国民生活に大打撃！** 政府として今後の展開をしっかりと見定めて欲しい。

（※）LNG：液化天然ガスのことで、火力発電の燃料や都市ガスの原料としても使用してるんだ。石油・石炭よりCO₂などの発生量が少なく相対的にクリーンなエネルギーとみなされているんだ。

いそざき議員は、米国が「脱炭素や自由貿易などの国際協調ルールの枠組み」からことごとく抜け出していることを取り上げ、日本政府として、カーボンニュートルに向け米国と協力できるよう動くことや、「自動運転システム」など、産業に必要な国際ルールづくり（国際標準化）での連携確保に向けて働きかけていくことも確認してくれました！

